

ACTUALISATION DU PROJET DE TERRITOIRE : DONNEZ VOTRE AVIS

Le projet de territoire d'Alès Agglomération, adopté à l'unanimité en 2018 par les 72 communes, nécessite d'être actualisé pour prendre en compte les nouveaux enjeux et opportunités qui se présentent. Du 7 au 17 juin, tous les habitants peuvent donner leur avis sur ces nouvelles évolutions en remplissant le questionnaire ci-dessous.

Consultation publique

Les élus communautaires travaillent depuis plusieurs mois à l'identification d'orientations et d'actions nouvelles à inscrire au projet de territoire d'Alès Agglomération, et à l'intégration de nouveaux thèmes, comme la transition écologique par exemple.

Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération, souhaite partager avec le plus grand nombre ces nouvelles orientations stratégiques : du 7 au 17 juin, tous les habitants d'Alès Agglomération sont invités à répondre au [questionnaire en ligne ici](#).

Je donne mon avis !